
知行合一才有益
李清华

学习是成长进步的阶梯!而实践则是提

高本领的途径" 党员干部严以修身!就要加

强学习!勤于实践!做到知行合一"

古人云#$非学无以广才! 非学无以明

识!非学无以立德%& 一个人!如果不注重学

习!思想就会缺乏灵气!讲话就会缺乏底气!

行动就会缺乏朝气!工作就会缺乏锐气& 只

有加强学习! 才能养成积极向上的人格品

质!做到知识不老化'思想不僵化'能力不退

化"不断积累知识充实自己!是激发潜能'创

造实绩的基本途径"书中有真谛'有窍门'有

办法 '有营养 !书读得多了 !境界 '品位 '悟

性'修养就高了!创造能力就强了!就增加了

做事情的胜算"习近平总书记指出#(一切学

习都不是为学而学! 学习的目的全在于应

用& %)中庸*在谈为学之序时说#$博学之!审

问之!慎思之!明辨之!笃行之& %这都是强调

学习的目的在于实践!如果只是明白道理而

不去做!那就与不学没有什么区别& 我们在

学习时要避免$空对空%!要像习近平总书记

所说 $带着问题学 !拜人民为师 !做到干中

学 '学中干 !学以致用 '用以促学 '学用相

长%! 掌握真才实学! 着力避免陷入少知而

迷'不知而盲'无知而乱的困境!着力克服本

领不足'本领恐慌'本领落后的问题!从而用

科学的理论武装自己! 保持豁达从容的心

态!宠辱不惊的淡定!头脑清醒!政治坚定!

思想敏锐!不断增强工作的原则性'系统性'

创造性!做到志存高远!脚踏实地&

最是书香能致远!知行合一才有益& 无

论何时何地!我们笃信#精彩人生自学习开

始!成就梦想从实干起步+

开发区扎实开展!三严三实"专题教育
本报讯 自 !三严三实" 专题教育

启动以来# 开发区党委严格按照上级

要求# 认真学习$ 深刻领会 !三严三

实 " 的丰富内涵 # 下决心 $ 动真格 $

求实效# 扎实开展 !三严三实" 专题

教育%

深入动员部署% 该区及时召开动

员部署会# 党委书记李锡勇以 &践行

!三严三实"# 弘扬焦裕禄精神# 做讲

规矩$ 重落实$ 敢担当的好干部' 为

题# 为全区党员干部上了一堂生动精

彩的党课% 会后# 办事处$ 区直各单

位相继组织本部门人员进一步再动

员$ 再部署# 深入学习习近平总书记

重要讲话精神# 坚持从严从实# 筑牢

思想阵地# 把践行 !三严三实" 与推

进重点项目 $ 重点工作紧密结合起

来# 做到了相互融合$ 相互促进%

实施每周党课% 开发区自
!"#$

年

以来# 实行 !每周党课" 制度# 党委

班子成员率先垂范# 以身作则# 坚持

为全区党员干部讲党课# 充分发挥了

党课的引导作用$ 激励作用和鼓舞作

用% 党课内容主要有习近平总书记等

党和国家领导人的重要讲话以及党员

干部政治修养 $ 个人修养 $ 思想道

德$ 工作作风等方面% 截至目前# 全

区已累计讲党课
%&

期 (次)%

抓好 !三查三保 "% 该区开展企

业安全隐患排查治理 # 抽调精干力

量 # 成立了安全生产领导小组办公

室# 对区内
'&

家重点单位和
%

类场所

进行排查 # 对违建彩钢房进行了查

封 $ 拆除 % 深入敬老院 $ 教堂 $ 学

校$ 医院等场所细致排查# 及时消除

安全隐患 # 避免事故发生 % 实处着

力# 确保经济稳定增长% 加快推进蓝

天铜业产业园$ 低聚木糖等项目# 对

重点产业$ 重点企业$ 重点项目及时

跟踪调度# 及时分析$ 解决经济运行

中存在的突出问题# 督促各项指标按

进度完成* 鼓励企业正视困难# 增强

信心# 科学应对# 以企业发展和中心

城区发展为己任 # 积极上马新项目 #

加快产业结构调整步伐 # 注重新技

术$ 新产品的研发# 努力实现逆势增

长% 下基层$ 听民声$ 解难题$ 办实

事# 对信访问题明确包案人员# 设定

解决时限# 坚决落实到位# 确保社会

大局和谐稳定% ,李献伟-

开发区加快沙颍河城区段
治理项目征迁安置工作
本报讯 开发区加快推进沙颍河

城区段治理项目征迁安置工作#辖区

郑洼$牛滩已签订征迁协议
!""

余户#

拆除房屋
'""

余处%

目前 #郑洼 $牛滩城中村改造安

置房 (颍上新城 )建设项目正在积极

推进 #安置房建设的规划设计方案 $

立项批复 $环评批复 $规划选址意见

书 $土地预审 $用地规划许可证等相

关手续已办理完毕 % 安置区项目设

计施工总承包 $监理 $勘察已确定中

标单位#正积极推进% ,李涛-

开发区紧绷安全生产弦
本报讯 !三查三保"活动开展以

来#开发区高度重视#召开安全生产工

作会议#采取得力措施#加强安全生产

工作%

加大宣传力度# 开展隐患排查%

该区向企业职工 $ 辖区市民宣传应

急救援知识# 印发 !五落实五到位"

规定彩图 # 发放 &消防安全知识手

册'$ &安全生产知识手册' 和 &安

全生产法读本 '

!"""

余份 % 加大涉

氨制冷和粉尘企业隐患排查 % 对区

内
$

家涉氨制冷企业和
!

家粉尘企

业发现的隐患制定整改措施 # 督促

企业进行整改 % 根据整改期限 #

'(

处隐患已完成整改
'&

处# 其他
!

处

正积极整改% 同时# 做好应急演练#

以高危行业为重点# 指导
'"

家企业

开展应急救援演练 # 参加应急救援

演练人员
%""

多人%

开发区还邀请安全生产专家对

区内规模以上企业负责人开展业务

培训 # 并与企业负责人开展对话谈

心活动 # 促使企业高度重视 # 积极

开展安全标准化创建工作 % 辖区内

已有
)

家企业通过三级标准化专家

评审验收% ,罗亚-
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开发区实施$四包%责任制!营造良好发展环境& 图为辖区一项目单位感谢太昊路公安分局为企业排忧解难&

王亚东 摄

!!!!!!

开发区依托黄淮农产品物流大市场!加

速培育$互联网
6

农产品营销%经营主体!做

大做强农副产品加工主导产业& 王亚东 摄


